

拝啓

新緑の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は本校教育のため、お力添えを賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度は、IPPO IPPO NIPPON プロジェクトの一環として、ビデオカメラを御寄贈賜りまして誠にありがとうございました。

本校は東日本大震災で甚大な被害を受けた宮古市田老地区にあります。

地区中心部の家屋の大部分が津波で流されたことから生徒数も激減し、部活動予算等の捻出に苦慮しており、必要とされる物品の整備もままならない状況にあります。

運動部におけるフォーム確認等においてビデオカメラは大変有効な機材であり、またとない御恵与の品と教職員、生徒一同心より感謝しております。

このビデオカメラを部活動だけでなく、授業や特別活動等、様々な分野においても活用したいと考えております。

今後ともご指導をお願い申し上げますとともに、貴台のますますの御発展をお祈り申し上げ、略儀ながら書中をもちましてお礼の御挨拶といたします。

敬具

平成26年5月26日

岩手県立宮古北高等学校長 中島 新

経済同友会 IPPO IPPO NIPPON プロジェクト 様